



## La 'contrapuesta' del Poder Judicial, en puerta

**HERMANOLOBO****ALBERTO GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano



**S**orteando una descarga de golpes que parecen estar enfocados en quitarla de la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia, la ministra Norma Piña prepara junto con otros integrantes del Poder Judicial un documento a manera de contrapropuesta, o cuando menos para enriquecer la reforma del Presidente.

Rumbo a la presentación de ese documento, el lunes la ministra encabezará el último foro, de un total de 14 que se realizaron como parte del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, y que comenzaron en febrero; a partir del cual se formulará y se presentará en agosto.

La mitad de los participantes en esos encuentros han sido integrantes de los poderes judiciales estatales, federales e, incluso, litigantes, el resto se divide entre miembros de la academia, profesores, integrantes de la sociedad civil y del sector privado.

A diferencia de la iniciativa presidencial que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, hizo suya, para la realización de este documento la información recopilada no solo se concentra en los jueces, magistrados y ministros, sino en las otras partes que integran el sistema de justicia, como la seguridad pública, la protección de los derechos, la investigación criminal, la atención a las víctimas, la independencia judicial e incluso el uso de la tecnología.

Las posturas de cada ministra y cada ministro ya se expusieron en el foro del 27 de

junio en San Lázaro, ya son conocidas, pero el Poder Legislativo y el Ejecutivo también conocerán la de los trabajadores del Poder Judicial, víctimas y hasta policías, todo sistematizado y encaminado a proponer una mejor reforma.

### #LOBOSAPIENSSAPIENS

#### LOS RECOMENDADOS DE AMLO

Desde la conferencia de prensa matutina, el presidente López Obrador recomendó a uno de sus funcionarios consentidos para asegurar su permanencia en la próxima administración: se trata de el subsecretario de Egresos, Juan Pablo de Botton.

Así que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O deberá tomar nota y por si estaba pensando en cambiarlo para conformar un equipo propio, deberá entender que no será tan fácil, pues la línea ya salió desde Palacio Nacional...

De Botton, economista treintañero, es el encargado de administrar un presupuesto anual de alrededor de 9 billones de pesos (9 millones de millones), del cual casi una cuarta parte se destina a los programas sociales; por cierto, amigo de uno de los hijos del Presidente.

¿Después de comentarios como "lo respeto; es el especialista que nos ayuda mucho en el manejo del presupuesto", de parte de AMLO, habrá alguna intención de hacer algún ajuste en esa subsecretaría?

Es sabido que AMLO pidió a Claudia Sheinbaum, y al propio Ramírez de la O, mantener al equipo completo de Hacienda, incluyendo a los subsecretarios y al titular del Servicio de Administración Tributaria, Antonio Martínez Dagnino, quien también fue reconocido por el Presidente por el logro de incrementar la recaudación. A "Tony", también amigo de "Andy", lo calificó como el perfil "más honesto e íntegro" que ha pasado por el SAT.